Bonjour, je m'appelle Lisa. J'ai 12 ans. J'ai 2 frères, un de 7 ans et un de 4 ans et une sœur de 10 ans.

Mon père est ingénieur à l'Université du Mans, et ma mère est professeur de Français en collège.

Je possède un lapin. J'habite au Mans dans une maison.

Au collège, j'apprends l'anglais et le latin. Mes matières préférées sont le sport et l'anglais.

Comme loisir, je pratique 4 heures de danse par semaine. Et je dois vous dire aussi que j'adore le dessin.

Plus tard je voudrais être décoratrice d'intérieur ou bien architecte.

Je fais Comenius pour rencontrer d'autres jeunes de mon âge et apprendre de nouvelles langues.